

BPN Kab. Bandung Canangkan Zona Integritas Bebas Korupsi

BANDUNG (IM)- Kantor Pertanahan (Kantah) ATR/BPN Kabupaten Bandung men-canangkan zona integritas. Hal itu merupakan predikat yang diberikan kepada instansi pemerintah yang berkomitmen mewujudkan Wilayah Bebas Korupsi (WBK) serta Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBMM).

Bupati Bandung, Dadang Supriatna pun memberikan apresiasi dalam pembukaan pencanangan zona integritas di Kantah Kabupaten Bandung pada (14/2) kemarin. Ia menilai, hal itu menjadi upaya penting mencerminkan tekad dan komitmen dalam menjadikan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bandung zona yang berintegritas, sebagai wilayah bebas dari korupsi dan wilayah birokrasi bersih dan melayani.

"Pencanangan ini adalah langkah awal dan bagian dari kesuksesan reformasi birokrasi, dengan melakukan penataan terhadap sistem penyelenggaraan pemerintahan yang baik, efektif, efisien, pelayanan prima dan memuaskan," ujar Dadang dalam keterangan tertulis, Selasa (15/2). Dadang kemudian memaparkan, terdapat beberapa tahapan dalam membangun zona integritas. Mulai dari penca-nangan zona integritas hingga menyiapkan rencana aksi yang konkret sesuai peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Pemerintah dan Reformasi Birokrasi (PAN RB) Nomor 52 tahun 2014.

"Setelah ada pernyataan dari pemerintah bahwa perangkat daerahnya siap menyangand predikat zona integritas, perangkat daerah yang ditetapkan sebagai unit kerja zona integritas harus menyiapkan program kerja sesuai dengan peraturan Menteri PAN RB, tentang pedoman pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBMM di lingkungan kementerian/lembaga dan pemerintah daerah," tuturnya.

Dengan adanya penca-nangan tersebut, ia berharap seluruh perangkat daerah dan Aparatur Sipil Negara (ASN) memiliki akuntabilitas dan kualitas kinerja yang semakin baik. Sehingga pelayanan terhadap publik pun semakin optimal. "Semuanya harus mendukung dan bersinergi dalam mewujudkan pembangunan zona integritas, menuju wilayah bebas dari korupsi dan wilayah birokrasi bersih dan melayani untuk masyarakat Kabupaten Bandung," harapnya.

Pada kesempatan itu, ia juga mengapresiasi Kantah Kabupaten Bandung karena telah menerbitkan sebanyak 213 sertifikat dari November 2021 - Februari 2022. "Kurang lebih ada sekitar 400 ribu bidang tanah lagi yang harus didorong penyelesaian administrasinya. Kami mengimbau kepada aparat kewilayahan desa hingga daerah untuk menyukseskan program PTSL (Pendafataran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL). Jalan sampai Masyarakat dapat dipersulit," tegas Dadang Supriatna. ● pur

Dishub Ancam Evaluasi Izin, Jika Truk Tambang Langgar Jam Operasional

BOGOR (IM)- Pemkab Bogor sudah menetapkan jam operasional truk tambang yang melintas di seluruh wilayah Kabupaten. Dishub Kabupaten Bogor mengancam mengevaluasi perizinan jika jam operasional itu dilanggar. "Kita bisa saja melakukan evaluasi terhadap perizinan tambang sendiri dan perizinan terhadap angkutannya," kata Kadishub Kabupaten Bogor, Agus Ridho kepada wartawan, Selasa (15/2).

Aturan itu tertuang dalam Peraturan Bupati (Perbup) Nomor 120 Tahun 2021 mengenai jam operasional truk tambang. Petugas mengatakan bisa mengevaluasi izin tambang dan kendaraannya apabila bandel beroperasi di luar jam yang sudah ditetapkan, yakni pukul 20.00 WIB hingga 05.00 WIB.

Pihak Pemkab rutin melakukan operasi di lima titik di Kecamatan Cigudeg, Parungpanjang, Rumpin, dan Gunung Sindur. Agus mengatakan pihaknya menerapkan sanksi secara bertahap. Saat ini baru diberlakukan putar balik bagi truk tambang yang melanggar jam operasional. "Ini kan kita lakukan langkah-langkah dulu. Artinya, secara bertahap sementara kita putar balikkan dulu," tuturnya.

Agus tidak menyebut jumlah truk tambang yang diputar balik hingga saat ini. Namun dia mengatakan sosialisasi perbup tersebut cukup efektif lantaran tidak terlalu banyak truk tambang yang melintas. "Kelihatannya sudah cukup bagus sosialisasinya ya. Ini tidak terlalu banyak juga yang melintas," ungkapnya. ● gio



IDN/ANTARA

PENAMBAHAN TEMPAT TIDUR UNTUK COVID-19

Tenaga kesehatan menyiapkan ruang isolasi COVID-19 di RSUD Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (15/2). Pemerintah Provinsi Jawa Barat menambah jumlah tempat tidur rumah sakit untuk pasien COVID-19 hingga total ketersediaan sebanyak 9.907 tempat tidur.

Pesta Rakyat Cap Go Meh di Kota Bogor Digelar Secara Terbatas

BOGOR (IM) - Pesta Rakyat Cap Go Meh (CGM) 2022 akan berlangsung di Kota Bogor Selasa (15/2) pukul 19.00 WIB. Acara event tahunan Kota Bogor ini dilakukan secara terbatas dan siaran langsung melalui kanal Youtube. Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno dan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil turut menghadiri acara secara virtual. Berdasarkan agenda acara yang diterima, festival budaya yang digagas oleh masyarakat keturunan Tionghoa dan Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, dilakukan secara terbatas dan dimulai pukul 19.00 WIB di Vihara Dhanagun, Jalan Suryakencana, Kota Bogor.

Ketua Panitia Pelaksana Cap Go Meh 2022, Arifin Himawan mengatakan, persiapan CGM 2022 sudah matang 100%. Mulai dari tamu undangan dan teknis siaran langsung melalui kanal media sosial. Menurutnya, festival kali ini dilakukan secara aktual dan virtual bakal menjadi pengobat rindu bagi masyarakat yang ingin merayakan Cap Go Meh.

"Masyarakat bisa akses

live streaming dan disiarkan mulai Selasa pukul 18.00 WIB dan pukul 19.00 WIB acara CGM sudah dibuka," kata Arifin, Selasa (15/2) pagi.

Rangkaian acara Bogor Street Festival Cap Go Meh 2022 ini meliputi doa bersama lintas Agama. Selain itu, diprediksi dengan atraksi seni budaya Tionghoa mulai dari KieLin, Liong dan Barong serta sajian dari para budayawan Sunda Kota Bogor. Untuk dapat merasakan suasana BFS 2022, masyarakat dapat menyaksikan rangkaian acara secara virtual.

Panitia akan menyediakan kanal media sosial melalui tautan <https://www.youtube.com/c/CGMBogorStreetFest-PestaRakyat2022>.

Ia menambahkan, berkenaan live streaming diselenggarakan di pelataran Vihara Dhanagun. Karena keterbatasan pula, panitia hanya mengundang tamu dalam jumlah yang disyaratkan pada aturan yang telah ditetapkan. "Semoga tidak mengurangi kemeriahan acara bagi masyarakat Indonesia yang menyaksikan melalui live streaming (dalam bentuk live taping)," tukasnya. ● gio

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PEMBANGUNAN BENDUNGAN CIAWI DAN SUKAMAHI

Pembangunan Bendungan Ciawi dan Sukamahi di Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (15/2). Menurut Kementerian Pekerjaan Umum Dan Perumahan Rakyat (PUPR) bendungan kering (dry dam) Ciawi dan Sukamahi secara keseluruhan telah mencapai 80 persen, sementara, pembebasan lahannya sudah 98 persen.

Pembangunan Jalan R3 di Kota Bogor Dilanjutkan

Saat ini, sedang dilakukan penyusunan Harga Perkiraan Sendiri (HPS) untuk tender di Bagian Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ). Pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tahun 2022, dialokasikan anggaran sebesar Rp5 miliar untuk pembangunan fisik jalan R3 ini.

BOGOR (IM)- Pembangunan Jalan Regional Ring Road (R3) yang sudah terhenti enam tahun di kawasan Parung Banteng, Kelurahan Katulampa, Kecamatan Bogor Timur, bakal dilanjutkan kembali di

tahun 2022 ini. Pembangunan Jalan R3 seksi 3 ini segera masuk tender, untuk melanjutkan pembangunan yang sempat mandek di tahun 2016 lalu. Kepala Bidang Pembangu-

nan Kebinamargan pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kota Bogor, Dadan Hamdani menuturkan, tahun ini ada rencana lanjutan pembangunan Jalan R3 seksi 3 sepanjang 200 meter di kawasan Parung Banteng, Kecamatan Bogor Timur.

"Panjangnya kurang lebih 200 meter. Dari jalannya rusak sampai dengan (jalan) yang sudah rigid," ungkap Dadan kepada wartawan pada Selasa (15/2).

Dadan melanjutkan, saat ini, pihaknya tengah melakukan penyusunan Harga Perkiraan Sendiri (HPS) untuk tender di Bagian Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ). Pada

Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tahun 2022, dialokasikan anggaran sebesar Rp5 miliar untuk pembangunan fisik jalan R3.

"Kami saat ini tengah menyusun HPS untuk tender. Minggu ini saya usulkan untuk review HPS dulu ke inspektorat, mudah-mudahan minggu depan sudah masuk ke PBJ untuk dilakukan tender," terang Dadan.

Dadan menjelaskan, untuk target pengerjaan jalan R3, diharapkan sudah bisa dilaksanakan pada April 2022 mendatang dengan estimasi proses tender paling lama memakan waktu selama satu bulan.

"Iya, kalau misalkan akhir

Februari tender sebulan sampai akhir Maret, awal April itu mudah-mudahan sudah bisa Surat Perintah Mulai Ke (SPMK). Itu kalau tidak ada kendala ditender," jelasnya.

Dadan mengatakan, untuk pembangunan Jalan R3 dari Parung Banteng sampai Bendung Katulampa sepanjang 1.200 meter kemungkinan bakal dilaksanakan tahun 2023, namun dengan pembiayaan bersumber dari bantuan Pemerintah Provinsi Jawa Barat. "Untuk kelanjutannya kami usulkan ke Provinsi Jawa Barat dari Parung Banteng sampai Bendung Katulampa. Untuk tahun ini Rp5 miliar dari APBD Kota Bogor," pungkasnya. ● gio

Donor Darah Akhiri Peringatan HPN dan HUT PWI ke-76

BOGOR (IM)- Peserta donor darah dalam rangka rangkaian Hari Pers Nasional (HPN) & HUT PWI ke-76 hanya bisa diikuti 40 orang pendonor. Berbagai alasan medis seperti tensi tinggi dan tiga hari lalu mengkonsumsi obat dan alasan medis lain mengakibatkan banyak pendonor yang tidak bisa diambil darahnya pada akhir dari rangkaian kegiatan HPN dan HUT PWI ke 76 di gelar PWI Kabupaten Bogor.

Ketua Panitia HPN 2022 dan HUT PWI ke-76, Sahrul Nur Rahmat menyampaikan banyak terima kasih kepada seluruh pihak terkait yang sudah sukarela dan membantu demi menyukseskan berbagai rangkaian dalam menyemarakkan peringatan hari peringatan profesi wartawan tersebut.

Rasa terima kasih itu juga ditujukan langsung kepada para mitra yang sudah membantu Panpel HPN 2022 demi terselenggaranya segala kegiatan yang telah disiapkan.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada mitra terbaik PWI Kabupaten Bogor yang sudah sangat membantu demi lancarnya segala kegiatan yang telah kami rancang bersama pengurus PWI Kabupaten Bogor," kata Sahrul di sela-sela acara Donor Darah di gedung sekre-

tariat PWI Kabupaten Bogor di jalan Bersih Nomor 1, Komplek Pusat Dakwah Islam (Pusda'i), Cibinong, Selasa (15/2).

Ia menambahkan, selain kegiatan yang telah dirancang Panpel HPN 2022 dan HUT PWI ke-76 tahun, ada pula kegiatan yang telah dilaksanakan sebelum puncak HPN 2022 tiba pada tanggal 9 Februari lalu.

Di mana, dalam memperingatkan HPN dan HUT PWI digelar pula perlombaan di 4 cabang olahraga, ziarah makam tokoh pers di TPU Belender, Tanah Sareal, Kota Bogor, yakni Raden Mas (RM) Tirta Adhi Soerjo, melakukan tabur bunga di TMP Pondok Rajeg, potong tumpeng, santunan anak yatim hingga di puncak acara yang diselenggarakan pada hari ini berupa donor darah yang bekerja sama dengan PMI setempat bersama Forkopimda Kabupaten Bogor.

"Semoga apa yang telah dilaksanakan dan diselenggarakan hingga puncak rangkaian HPN 2022 hari ini sudah sesuai harapan bersama," tuturnya.

"Terima kasih sekali lagi saya ucapkan khususnya kepada jajaran Polres Bogor, Komando Distrik Militer (Kodim) 0621 Kabupaten Bogor, Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar), Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), beserta

jajaran Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor, yang telah mengirimkan belasan anggotanya untuk melakukan donor darah yang kami gelar pada saat ini. Semoga apa yang diniatkan oleh para sukarelawan demi mengikuti aksi bakti sosial tersebut dapat membantu sesama yang membutuhkan terutama membantu PMI Kabupaten Bogor yang diketahui kini tengah mengalami kekurangan stok darah," terangnya.

Di tempat sama, ketua PWI Kabupaten Bogor, Subagio sangat mengapresiasi jajaran Panpel HPN 2022 dan HUT PWI ke-76 yang dikomandoi oleh sosok anak muda yakni Sahrul Nur Rahmat yang telah sukses menyelenggarakan segala rangkaian dalam peringatan HPN tahun ini.

"Terima kasih saya ucapkan kepada panpel HPN 2022 dan HUT PWI ke-76 tingkat PWI Kabupaten Bogor yang sudah melaksanakan tugasnya dengan baik. Kedepan, semoga anggota dan jajaran pengurus PWI Kabupaten Bogor bisa terus kompak sesuai yel-yel yang kita gaungkan bahwa PWI Kabupaten Bogor anggota dan pengurusnya yakni kompak, kompak, kompak," tandasnya. ● gio



ISF

Peserta donor darah dalam rangka rangkaian Hari Pers Nasional (HPN) & HUT PWI ke-76.

Wali Kota Bogor Hentikan PTM

BOGOR (IM)- Di masa pembelajaran terbatas kegiatan yang masyarakat (PPKM) level 3, Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor mempe-njang menghentikan sementara pembelajaran tatap muka (PTM) seluruh tingkatan selama sepekan. Aktivitas belajar mengajar secara tatap muka dihentikan lantaran kenaikan kasus Covid-19 Kota Bogor tengah naik. Aktivitas belajar mengajar akan dikembalikan dengan sistem belajar jarak jauh (PJJ) atau secara daring mulai 15 hingga 21 Februari 2022. Penghentian PTM seluruh jenjang itu dikeluarkan melalui Surat Keputusan Ketua Satgas Kota Bogor 03/STPC/02/2022 tentang kebijakan penghentian sementara pembelajaran pada masa pembelajaran terbatas masyarakat dalam rangka pengendalian Covid-19 di Kota Bogor.

Dalam surat keputusan yang ditandatangani Bima Arya, Rabu (15/2) memutuskan pelaksanaan pembelajaran di satuan PAUD, TK, SD, SMP, SMA/SMK, pesantren, atau lembaga pendidikan dilakukan

melalui sistem jarak jauh. "Menghentikan sementara kegiatan yang melibatkan pelajar atau siswa dari satuan pendidikan meliputi kegiatan dalam dan luar sekolah," isu kutipan tersebut.

Sementara, Kepala Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Bogor, Hanafi mengatakan, dari 31 sekolah berbagai jenjang yang ditemukan adanya kasus positif Covid-19 tercatat ada sekitar 561 guru dan siswa yang terpapar. "Dari 561 orang positif Covid-19 sekolah 342 orang tidak bergejala, 160 bergejala ringan, 36 gejala sedang berat dan 23 belum diketahui statusnya," paparnya.

Karena itu, lanjutnya, untuk pekan ini pelaksanaan PTM masih dihentikan. Karena izin dari Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 untuk dimulainya PTM juga belum turun. "Jadi penghentian PTM, bukan Disdik yang menentukan, tapi Satgas. Memang salah satunya mungkin melihat angka positif Covid-19 itu," kata Hanafi. ● gio

Pemilu Serentak 2024 Diharapkan Munculkan Pemimpin Berkualitas

BOGOR (IM)- Pemilihan umum tahun 2024 nanti diharapkan bisa mendapatkan pemimpin berkualitas dan cerdas, untuk kemajuan dan kesejahteraan rakyat. Hal ini diungkapkan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin pada saat Nonton Bareng (Nobar) Pencanangan Pemilu Tahun 2024 dengan video visual di Aula Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bogor, Senin (14/2) malam. "Semoga Pemilu tahun 2024 berintegritas agar melahirkan pemimpin yang berkualitas," kata Sekda penuh harap.

Acara ini dihadiri Dandim 0621 Kabupaten Bogor, Dandim 0508 Depok, Wakil Ketua DPRD, Kepala Kejaksaan Negeri (Kejan) Kabupaten Bogor, Wakapolres Bogor, Ketua Panwaslu, Ketua KPU Kabupaten Bogor, dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor. Burhanudin lebih jauh berharap semoga di tahun 2024 dapat menyelenggarakan Pemilu yang berintegritas untuk memilih pemimpin yang berkualitas, demi memajukan kesejahteraan masyarakat dan mewujudkan kehidupan berbangsa dan bernegara yang lebih maju dan lebih baik.

Disebutkan, di Kabupaten Bogor itu dinamikanya tinggi, tapi setiap hajat demokrasi atau pesta demokrasi, Kabupaten Bogor selalu sukses. Jadi tidak ada kata lain, 2024 tidak ada cerita Kabupaten Bogor tidak sukses, dan tidak aman, katanya. "Tidak ada cerita-gara-gara Pemilu legislatif, bupati, gubernur, presiden, jadi tidak akur, sebaliknya selalu sukses tanpa eksek. Oleh karena itu saya harus hormat kepada bapak-bapak pimpinan partai, mari Pemilu 2024 harus lebih baik dari sebelumnya," tandas Burhanudin.

Disebutkan, Pemkab Bogor selalu memberikan berbagai fasilitas berupa sarana, personel pada sekretariat PPK, PPS, sosialisasi dan pendidikan politik, transportasi, logistik, pemantauan, dan hibah dana. Biaya politik itu mahal, oleh sebab itu mudah-mudahan dengan besarnya biaya, kita akan menjangkit dan melahirkan pemimpin yang amanah dan berkualitas, sehingga bisa membangun Kabupaten Bogor ke depan dengan lebih baik. "Launching ini untuk menguatkan komitmen para stakeholder dalam rangka menyukseskan Pemilu 2024 dan mensosialisasikan pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024 kepada masyarakat dan seluruh pemangku kepentingan," jelas Burhanudin.

Sementara Wakil Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Agus Salim masyarakat bisa terwujud dengan baik. Dan KPU diberikan kekuatan untuk dapat bekerja dengan baik," ucap Agus Salim.

Ketua KPU Kabupaten Bogor, Ummi Wahyuni menuturkan, Kabupaten Bogor menjadi KPU dengan jumlah pemilih yang terbesar. Tahun 2024 nanti kita akan melaksanakan dua momentum yang sangat besar. Pertama adalah Pemilu presiden dan wakil presiden kemudian anggota legislatif. Kedua kita akan melaksanakan pemilihan gubernur dan wakil gubernur, pemilihan bupati dan wakil bupati. ● gio